

Wir bilden aus und schulen um...

Gesucht werden Gewaltverbrecher,
Mörder und auch kleine Diebe.
Von uns umgeschult zum Massenmörder,
erfolgt die Ausbildung mit viel Liebe!

Auch jeden der sich berufen fühlt,
das Massenmorden zu erlernen.
Sein Leben durch uns mit Sinn gefüllt,
sein Herz damit zu erwärmen.

Voraussetzung ist die schiefe Bahn,
auf die man auch zu unrecht geraten ist.
Wir nehmen auch die Ungetadelten,
auch Liebe spielen gerne Bösewicht.

Aus jedem lupenreinen Pazifisten,
machen wir einen Gewaltverbrecher.
Man muss die Nächstenliebe überlisten,
und schon geht Morden viel, viel besser!

Wir suchen auch den lieben Menschen,
einen der niemanden was getan.
Selbst Pfarrer machen wir zu Bestien,
selbst dem Papst im Vatikan.

Wirkte der liebe Gott auf Erden,
selbst den machen wir zum Teufel.
Das ist unser Anspruch, unser Werben,
das wär für uns überhaupt kein Gräuel!

Denn wir sind 'ne Kriegs-Elite,
wo's „brennt“ werden wir gebraucht.
Bilden jeden aus für die Gebiete,
wo's es ständig „brennt und raucht!“

Komm zu uns und werde glücklich,
Kameradschaft wird noch groß geschrieben.
Wir nehmen untereinander Rücksicht,
das ist unser heiligst Anliegen!

